## En route vers l'excellence

Le Pôle d'Excellence du Football Amateur (PEFA) du Lycée Jean-Monnet de Strasbourg a été inauguré vendredi dernier.



René Marbach (président délégué du District d'Alsace), Suzanne Kempf (conseillère municipale), Véronique Rosay (proviseure du lycée) et José Alcocer (entraîneur national de la FFF) ont inauguré le premier PEFA de la région Grand Est au lycée Jean Monnet de Strasbourg. PHOTO DR

Regroupant quatre sections sportives scolaires, le PEFA strasbourgeois est la troisième structure de ce type à sortir de terre en France.

## Un encadrement scolaire et sportif de qualité

Après Valence et Liévin, la ville de Strasbourg a officiellement inauguré vendredi dernier le premier Pôle d'Excellence de la région Grand Est.

Abritée au sein du lycée Jean-Monnet, cette structure regroupant quatre sections sportives scolaires : masculine, féminine, arbitrage, futsal

Elle propose aux élèves de second cycle un encadrement scolaire et sportif de qualité leur permettant de mener de front leurs études secondaires et la pratique du football de haut niveau.

« Le football est épicène : dans ces pôles, tous les acteurs du football sont réunis et tout est mis en place pour permettre à ces élèves d'aller le plus loin possible, » a expliqué José Alcocer, l'entraîneur adjoint de l'équipe de France Espoirs en charge du foot en milieu scolaire au sein de la Fédération Française de Football.

Amenés à se développer sur l'ensemble du territoire français à raison d'un pôle par région à l'horizon 2020, ces PEFA offrent la possibilité de mutualiser les compétences et d'optimiser les ressources pour alimenter qualitativement le football amateur français à l'avenir.